



Los miembros de la asamblea, en el edificio I+D+i. | GUZÓN

La asamblea de la Sectorial de Informática pide la equiparación con el resto de las ingenierías

B.H. | SALAMANCA

Salamanca acoge la XLIX Asamblea General de la Reunión de Estudiantes de Ingenierías Técnicas y Superiores en Informática (RITSI) coincidiendo con el 25 aniversario de la sectorial, un encuentro en el que la principal reivindicación es una petición histórica: la equiparación con el resto de las ingenierías. “El resto tienen atribuciones que implican que algunos proyectos solo los pueden hacer estos ingenieros, pero la Ingeniería Informática a día de hoy no está regulada”, denuncia el organizador de la cita,

el alumno de la Universidad de Salamanca Álvaro Torijano. Esto genera problemas de intrusismo y la falta de profesionalidad para crear la estructura de un proyecto. “A día de hoy no nuestra ingeniería no está regulada y para hacer un proyecto no es necesario tener un ingeniero”.

Durante la asamblea también se exigió la bajada de tasas en las universidades públicas, la mejora en la calidad de la docencia, más fondos y que número de alumnos disminuya por clase, pasando de entre 50 y 80 de media hasta 30 “como mucho”.